

Fecha 16/09/2024 Audiencia \$696,505 Vpe pág: \$1.437.450

Vpe:

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.437.450 Ocupación: 20.174 19.138

48,45%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD

Pág: 4

Carahue: ataque armado a fundo forestal termina con tres máquinas incendiadas

VIOLENCIA. El atentado afecta al predio San José de Pailacoyán. El ORT Lavkenche de la CAM se adjudica el hecho. El delegado presidencial cree que es una "respuesta" a operativos exitosos.

Eduardo Henríquez O. cronica@australtemuco.cl

n plena ronda, cuando recorría las instalaciones del recinto forestal del predio San José de Pailacován, en la comuna Carahue, uno de los trabajadores de una empresa prestadora de servicios de CMPC escuchó disparos y poco después vio tres máquinas en combustión dentro del patio de estacionamiento del lugar.

El relato resume el atentado incendiario del que fue objeto una faena productiva la madrugada de ayer, en un predio ubicado a un costado de la Ruta S-446, en el kilómetro 6 para ser más precisos, hecho investigado por el Ministerio Público junto a Carabineros que ha desatado el rechazo absoluto de las autoridades y duras críticas por parte de parlamentarios de la Región.

La Fiscalía Regional confirma que un supervisor de CMPC es que quien pone en alerta a Carabineros y denuncia le hecho, en el cual los autores no dejan lienzo o pancarta alguna reivindicatoria en el sitio y tampoco ejercen amenazas ni amedrentamiento algunos contra los trabajadores que se encontraban a esa hora en la propiedad. Sin embargo, horas más tarde, a través de declaraciones y redes sociales, el Órgano de Resistencia Territo-

"Siempre que hay un operativo exitoso hay una respuesta por parte de estas orgánicas (...), sin embargo, vamos a seguir afinando las estrategias (...)".

José Montalva, delegado presidencial.

rial (ORT) Lavkenche, asociado a la Coordinadora Arauco Malleco (CAM) se adjudica el sabo-

"Fuera forestales de territorio mapuche. Libertad a los PPM CAM, v a todos los PPM. Por territorio y autonomía para el pueblo-nación Mapuche. Marichiwew!", es el contenido del mensaje de la orgánica.

CMPC reconoce el atentado y precisa que las víctimas son los trabajadores y una empresa que presta servicios forestales a la compañía, donde "afortunadamente no hubo personas heridas". Producto de este hecho delictual - acota - sí resultaron destruidas tres máquinas.

"Hemos estado en permanente contacto con la empresa de servicios y estamos recopilando los antecedentes necesa rios para evaluar las acciones a seguir", declara la empresa.

REACCIONES

Acerca de este nuevo hecho de violencia, el delegado presidencial regional de La Araucanía,



LOS HECHOS SON INVESTIGADOS POR PERSONAL DEL OS-9 DE CARABINEROS DE CHILE Y EL LABOCAR

1:06

de la madrugada de

ayer, es la hora en la que fue denunciado el ataque incendiario ocurrido en el predio San José de Pailaco ván en la comuna de CaJosé Montalva, rechazó lo ocurrido y comentó que, lamentablemente: "siempre que hay un operativo exitoso hay una respuesta por parte de estas orgánicas (...), sin embargo, vamos a seguir afinando las estrategias tanto con el jefe de la Defensa Nacional como también con CMPC, que han sido las víctimas de este hecho de violencia", para que en la Región impere el Estado de Derecho.

También de acuerdo con que esta es una respuesta por los 8 detenidos de la WAM, el diputado Miguel Mellado (RN) le pregunta al gobierno "¿qué es lo que están haciendo para anticiparse" (...). "Cada día ha habido un atentado terrorista y la verdad es que esto va nuevamente creciendo y nosotros en Estado de Excepción, pero con las manos abajo"

En tanto, el diputado y pre-

sidente nacional de Amarillos por Chile, Andrés Jouannet, expresó que este ataque demuestra que los grupos terroristas están aquí actuando con total impunidad, y que falta voluntad del gobierno. "Yo invito al presidente, de verdad, que cuando venga a La Araucanía venga a trabajar (...), venga a dar medidas concretas para derrotar y terminar con el terro-